



L'HOMME DE GLACE

Réalisation	Corina Gamma
Avec	
Pays, Année	CH, 2025
Sortie au cinéma	18.03.2026
Format, durée	Flat - 1:1.85, 91 minutes
Suisa-Nr.	1021.794
site web	https://frenetic.ch/fr/catalogue/detail/lhomme-de-glace-1294/

Sa passion pour les glaciers a marqué la vie de l'explorateur polaire suisse Konrad Steffen. Il a fait de la sensibilisation du monde aux conséquences du changement climatique la mission de sa vie - mais lorsqu'il a disparu dans les étendues glacées du Groenland, il est lui-même devenu une partie des glaces « éternelles ». Aujourd'hui encore, aucune trace de lui n'a été retrouvée.

Contenu

En août 2020, la nouvelle de l'accident tragique de l'explorateur polaire suisse Konrad Steffen a bouleversé l'opinion publique et la communauté scientifique mondiale. Après une mission de routine à une station de mesure sur la calotte glaciaire du Groenland, Koni n'est pas revenu au camp de base, le « Swiss Camp ». Sa disparition mystérieuse préoccupe encore aujourd'hui ses amis, ses compagnons scientifiques et sa famille. Un an après la mort de Steffen, le « Swiss Camp » a dû être abandonné, car la calotte glaciaire était devenue trop instable et dangereuse pour les scientifiques en raison de la fonte croissante et des crevasses qui s'élargissaient. Pour ses enfants et sa sœur, cette perte est particulièrement douloureuse, car ils n'ont pas pu lui faire leurs adieux. L'endroit que Konrad Steffen aimait le plus est maintenant devenu sa dernière demeure.

Festivals

Solothurner Filmtage 2025 - nom. Prix Public